
委員会の
活動を紹介

暑さが増す中、
芝生整備ボランティア
にご参加いただきあり
がとうございました！

私たちも芝生整備を初めて経験したのです
が雑草の根が深く、範囲も広く、、、

そして何より１週間たつとすぐに生えてきて、
芝生を整備することの大変さがよく分かりま
した。
今後も学校の整備を中心とした活動を考え

ていきますので、どうぞ気楽に参加くだ
さい！

施設委員会
委員長・副委員長

施設委員会と

コラボして、学年別に
芝生整備を行いました。

沢山の方のご協力のもと、
楽しく作業を行うことが
できました。

この企画を通して、保護者同士
の親睦が少しでも深まって
いれば嬉しいです(^ ^)

また、7月はベルマークの集計作業を行いまし
た。今回がベルマークの回収が最後というこ

とで、たくさんのご提出をありがと
うございました☆

学級委員会
委員長・副委員長

交通安全看板の破損が

見つかり、補修や取り替えのため４体を
新たに購入しました。随時必要箇所に
設置していきたいと思います。

強風や大雨などで倒れているのを見かけた
場合は、起こしていただけると助かります。

活動始めは、大役に不安もありましたが
各班の地区委員の皆さんが真剣に取り組

んでくださっているので
心強いです。

地区委員会
委員長・副委員長

走井給食センターへ

見学、試食に行き「給食ができる
まで」を配布させていただきました。

お子さまと一緒に楽しんでご覧いただけたで
しょうか。
普段は見ることができない施設の中やお話を
聞けて、とても貴重な体験となりました。

また、初めての企画で不安もありましたが、
役員や委員会が協力してくださって

実施することができました。

１２月にはオンラインセミナー
を企画しています。ご参加

お待ちしています。

文教保体委員会
委員長・副委員長

南丘小★ＰＴＡだより

こんにちは！広報委員会です。第１４０号の広報誌の発行が無事終わってほっとしています。皆さんお手
に取っていただきましたか？ 今年度は、PTAにどんな役職があって、どのような活動をしているのか、皆
さんに見えるようにしたい＝“PTA見える化活動“をテーマに、PTAだよりを発行することになりました。

今回は、今年度のPTA各委員会と地域役員さんの活動の様子や、四役員さんに立候補された理由やお気持
ちをインタビューさせていただきました♪ 広報委員会委員長・副委員長

令和４年度 南丘小学校ＰＴＡ

令和4年（2022年）7月
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はじめまして。ＰＴＡの会長です。
昨今の家庭環境にも対応し、コロナ禍でも可能なPTA活動を目指して、今年度はその都度ボランティアさんを
募集して活動をしていきたいと思います。よろしくお願いいたします！



⁉️

会長です。

PTA活動がコロナ禍で様変わりしながらも柔軟に対応
している様子に刺激を受け、何かお役に立ちたいと思い
ました。今年度は他の役職に立候補が出ていたので、皆
さんを信じて、会長（ご挨拶係）に立候補しました！

Q : 「会長」職はいかがですか？
PTAをより良くするには？とあれこれ考えるのが楽し

いです！同じ気持ちの仲間に支えてもらっているので、
安心して楽しく活動しています！
豊中市PTA連合協議会の皆さんも頼もしく、のびのび
活動できています！

副会長内部です。

昨年にこちらへ引っ越してきました。
学校のことも知りたかったですし、
今年はちょうどタイミングが良くて、
やるなら今かな⁉️ と思って、
思い切って立候補しました！

Q : 役員の活動ってどんな雰囲気ですか？
仕事もしてるので、めっちゃ忙しいですが、

高校の文化祭のようで達成感があります！

書記です。

下の子が1年生になって少しでも学校の様子を知りたかったの
で、1人だと心細いので○○さんを誘って立候補しました。
あとは、永久免除に惹かれました。

Q : 実際やってみてどうですか？
総会資料の作成が大変でしたが、みんなで一緒に作って、

良いものができてすごく嬉しいです。
学校へも出向くので、子どもたちの様子が身近に感じられ
るのが嬉しいです。

会計です。

３月に卒業した上の子が学校大好きで、
ご恩返しの気持ちと、下の子が2年生なの
で 、まだ５年ある今後のために(笑)立候補し
ました。

Q : 役員をやってよかったことは？
フルタイムで働いているのもあり、お知り

合いが少なかったのですが、役員をやって一
気に増えました(笑)
より良い活動を一緒に考えられる仲間と

出会えたのが一番よかったことです！

☆ 地域役員を取材しました ☆
健育
６月２７日に南丘小校区内の巡視・清掃を
行いました。参加していただいた皆さまと、

道端や公園のゴミを拾い、見回りをすることが
でき、とても充実した活動になりました。
お子さんたちにも一緒に参加いただいたので、

ボランティア精神を学ぶきっかけになればと
思います。ご協力いただいた皆さまありが

とうございました。今後も地域社会に
貢献できるよう取り組んで

いきたいと思います。

健育委員長・副委員長

人権協
６月１４日に南丘体育館にて児童向け人権

講習会に参加させていただきました！
テーマは「人それぞれの個性を理解しよう」

・皆それぞれ得意なこと、不得意なことがあるよ
うに、ハンデ（障がい）があることを理解する。
・様々な障がい者に関するマークを紹介。

子どもたちが真剣にお話を聞き、積極的に
意見を発表している姿が微笑ましく、

参加することができて
良かったです。

人権協委員長・副委員長

役員インタビュー
どうして役員に

立候補されたんですか？

副会長外部です。

昨年学級副委員長の役割を担っていましたが、
１年では関わり切れなかったPTA業務も多かった
ことから、予備（四役）に立候補しました。繰り
上がりで副会長外部の役割機会をいただきまし
た。立候補しておきながら、少し戸惑いました
が、学校に関わる良い機会だと捉えて、活動を始
めました。

Q : フルタイムでも役員ってできるんですか？
役員を担う前は、知り合いもいない中で、出来

るかどうか不安でしたが、実際活動を始めると、
出来る範囲の活動を他のメンバーと支えあって活
動しています。


